

Warnung IV

Jetzt endlich schlägt Gott durch die Erde zurück.

Seit gut 300 Jahren verhält sich die Menschheit immer mehr als todbringendes Etwas gegenüber der Natur.

Erdöl darf nicht mehr gefördert, vertrieben, verarbeitet und diese Produkte verkauft, gebraucht und genutzt werden!

Das Erdöl trägt die Hauptlast an unserer Misere mit der Erde!

Schneller totaler Verzicht auf Erdöl mit der richtigen Entsorgung für die Natur des Mülls (in, auf und um die Erde). Dies bringt uns schon einen Großen Schritt des weiteren Überlebens näher, das aber ist nicht die Komplettlösung, sie ist (in den anderen Warnungen) angedeutet.

Die Naturenergien wie Wasserkraft und Windkraft sind die besten (wir bemühen uns um schöne Lösungen für Mensch und Natur), Sonnenenergie darf nur genutzt werden. Wenn wir alles aus oberirdisch gefundenen oder nachwachsenden nur natürlich veränderten Produkten bewerkstelligen und herstellen können.

Wassertransportmittel sind Segelschiff und Runderboot.

Landtransportmittel sind elektrifizierter Zug und Kutschen, Fahrräder und Lastentrikes. Gott hat schon dafür eingegriffen, er schuf Hochleistungsmenschen, die die Ärzte nach ihrem veralteten Wissensstand kaputt machen, denn sie wissen nicht wie diese Menschen heute lebensfähig sind, also muss ich beweisen wie es anders geht.

Lufttransportmittel ist der Öko Zeppelin, Wenn wir es schaffen gewölbte Solarzellen aus oberirdischem, nicht falsch verändertem Material herzustellen. Bei Personentransport könnten diese Personen Strom erzeugen wie auch beim Zug.